

Kindertagesstätte Hüttenäcker
Mühlgasse
Schanzweg



Liebe Kinder, liebe Eltern!

am **Mittwoch, den 11. November 2020** finden in unseren Kitas interne **Martinsfeiern** statt, da ja der Erlenbacher Martinsumzug entfällt.

Aber es gibt eine Alternative für Ihre Familien:

Schülerinnen und Schüler der Katholischen Fachschule St. Martin Neckarsulm spielen für Kinder das Leben des Heiligen nach. Die Schule hat einen ca. 7-minütigen Kurzfilm mit wichtigen Lebensstationen des Sankt Martin gedreht.

Auf YouTube ist er unter "Kath. Fachschulen Sankt Martin" zu sehen.

Außerdem haben wir uns noch eine „leuchtende“ Alternative zum Umzug überlegt. Symbolisch können am Mittwoch ab Sonnenuntergang (ca. 17.00 Uhr / 17.30 Uhr) leuchtende Laternen an die Fenster gestellt werden.

Auch im Rathaus erstrahlt ein Laternenmeer. Die Kitakinder freuen sich über jedes leuchtende Licht an den Erlenbacher Fenstern.



Wir danken Ihnen im Voraus für
Ihre symbolische Beteiligung und
freuen uns auf ein strahlendes
Lichtermeer in Erlenbach
Die Teams der Kindertagesstätten